



Pfarrei Münsingen aktuell

Newsletter vom 15. November 2023

Wenn Kinder trauern



Das Gedenken an die Verstorbenen hat seinen besonderen Platz im November (Allerseelen, Ewigkeitssonntag). Und wenn Kinder trauern? Eine vielseitige und gut gemachte Website für Familien mit Kindern ist <https://farbenspiel.family/>. Eine wahre Fundgrube zu Themen wie: Abschied, Alltagsrituale, Innehalten, Feste, Kirchenjahr, Konflikte und vieles mehr.

Freiwilligen-Einsätze in der Pfarrei Münsingen

Die Zusammenstellung der in der Pfarrei geleisteten Einsätze zeigt folgendes Bild. Nicht eingerechnet sind die staatskirchenrechtlichen Gremien und die Delegierten in diversen Gremien. Die Zahlen im 2020 und 2021 sind tiefer wegen der Pandemie.

α	Einsätze·bis·3·Std.α	Einsätze·3-6·Std.·α	Einsätze·über·6·Std.α
2020α	235α	152α	40α
2021α	407α	183α	46α
2022α	539α	193α	71α

Unkompliziert zusammen singen: Weihnachts-Familienchor-Projekt

Gross und Klein, Jung und Alt sind zum Mitsingen im Familienchor-Projekt eingeladen, ob einzeln oder ein paar zusammen. An drei Freitagabenden am 8., 15. und 22. Dezember wird zusammen von 19-20 Uhr im Pfarreizentrum gesungen und am Heiligabend im Gottesdienst. Alle weiteren Infos und Anmeldung [hier](#).

Gast aus der Ukraine an der Kirchgemeindeversammlung, 20. November, 19.30

Im Anschluss an die [Traktanden](#) (Finanzstrategie und Budget 2024) orientiert Yulia Matiushkina über ihr Studium an der Berner Fachhochschule. Die Weiterbildung zum Wiederaufbau der Ukraine wurde von der kath. Kirchgemeinde Münsingen unterstützt. Yulia ist mit ihren beiden Töchtern aus der Ukraine in die Schweiz geflüchtet und berichtet über ihre Situation.

Mütter und Väter gesucht fürs Fyre mit de Chlyne

Einmal im Monat findet samstags um 10.30 Uhr das Fyre mit de Chlyne statt, die ökumenische Kleinkinderfeier für Vorschulkinder und ihre Familien. Gesucht sind Väter und Mütter, welche die 30-minütigen Feiern vorbereiten. Aufwand: eine Jahressitzung, Mitwirken bei 3 Feiern (je eine Vorbereitungssitzung und die Durchführung), d.h. eine Jahreseinsatzzeit von etwa 15 Stunden. Infos/Kontakt [hier](#).

Mit herzlichen Grüssen Felix Klingenberg